

Forums pour les consommateurs

Accro à l'Oxycodone, ma journée type

Par Anthelisse21 Posté le 13/09/2023 à 12h18

Bonjour,

Je me lève le matin, je casse en deux mon comprimé de 20 mg d'Oxycodone LP, je croque la première moitié mon cachet. et je commence mon petit déjeuner.

Je suis sans emploi et ce n'est pas faute de chercher.

Plus tard je reprends l'autre moitié et je me mets devant la télé toute la journée.

Vers 18h, même rituel, autre moitié vers 20h.

Parfois, j'ajoute des pillules de 5 mg LI quand ça ne suffit pas. Voilà.

Je tourne à à peu près 60 mg par jour.

Mon meilleur ami me met en garde contre la dépression respiratoire, je crois que je m'en fous, j'ai des tendances suicidaires toutes ma vie. En plus, je mens à mon ami, il pense que je suis seulement à 20 mg par jour !

Je me couche vers minuit en regardant la tv et je recommence ce rituel le lendemain.

Je suis consciente que je ne vais pas bien mais sans ça, j'ai envie de me taper la tête contre les murs, tellement ma vie n'a pas de sens. J'écourte là.

Evidemment, il y aurait d'autres choses à raconter sur ma vie mais je pose déjà ce bagage là.

2 réponses

Sanouch - 18/10/2024 à 11h14

Bonjour à tous , je suis dans le même cas que toi ... de base j ai 30 mg lp par jour mais je suis devenu tellement accroc que je vais m en faire prescrire à côté par d autre médecins puisque mon médecin. De veut surtout pas augmenter les doses ...

Ça marche chaque moi et du coup j ai mon traitement en double je monte parfois à 80 mg d oxycodone ... Et dimanche dernier je suis tombé sur un médecin qui a vu qu. J étais dépendante et elle m'a signalé mon médecin plus conseil de l ordre des médecins Résultats je vais chercher mon traitement à la semaine et évidemment je n en ai plus ...

Je suis dépitée je suis maman solo de base j ai dit ça pour de l arthrose au sternum suite à une fissure après un accident de la route étant plus jeune ...

Je me sens vraiment mal et j ai très peur d aller revoir un autre médecin si c'est pour aggraver mon cas du coup j ai mal et en plus j ai d symptômes de manque

Vraiment pas facile ce traitement si quelqu un est de Evreux dans l'Eure j aimerais échanger avec vous Courage à tous

Macmac - 11/03/2025 à 18h57

Bonjour à tous, je suis dans le même cas que toi... De base, j'avais une prescription de 30 mg LP par jour, mais je suis devenu tellement accro que j'ai essayé d'en obtenir davantage en consultant d'autres médecins. Ça a fonctionné un moment, et je pouvais ainsi doubler mon traitement, atteignant parfois 80 mg d'oxycodone par jour. Mais la quantité que mon médecin me prescrit maintenant est bien trop faible, et je me retrouve à gérer la douleur ainsi que les symptômes de manque. Après quelques recherches, j'ai réussi à trouver un fournisseur sur Telegram, si certains veulent en discuter. Courage à tous.